
Ach ja:

  	  Zitat:			  du hast da deinen ganz eigenen, unverkennbaren Stil entwickelt, der sich sehr gut liest.	

Danke dafür. Das ist Balsam.

LG

PS.

Eine Angst vorm Tode wäre da doch bei mir. Ich muss mein beschissenes Buch vorher fertig bekommen.
Das macht mich fertig, dass ich schon Jahre daran herumhänge. Man sagt ja: Ein Mann soll im Leben einen
Baum gepflanzt, einen Sohn gezeugt und ein Buch geschrieben haben. Der Baum ist gepflanzt, die Söhne
sind gezeugt, aber das Buch schaff ich nicht ...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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ad coronam de morbo
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